

## ABSTRAK

Persepsi Pemustaka Terhadap Ketersediaan Koleksi Mata Pelajaran Umum di Perpustakaan SMAN 1 Tanjung Raya Kabupaten Agam.

**Oleh:** Nurul Husni

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mendeskripsikan jenis koleksi mata pelajaran umum di perpustakaan SMAN 1 Tanjung Raya Kabupaten Agam, (2) mendeskripsikan jumlah koleksi mata pelajaran umum di perpustakaan SMAN 1 Tanjung Raya Kabupaten Agam, (3) mendeskripsikan kualitas koleksi mata pelajaran umum di perpustakaan SMAN 1 Tanjung Raya Kabupaten Agam, (4) mendeskripsikan persepsi pemustaka terhadap ketersediaan koleksi mata pelajaran umum di perpustakaan SMAN 1 Tanjung Raya Kabupaten Agam.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini yaitu siswa SMAN 1 Tanjung Raya dengan sampel yang berjumlah 84 responden. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah simple random sampling, yaitu penetapan sampel secara acak. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner sebagai data utama. Selain itu, teknik pengumpulan data melalui observasi, kuesioner, dan dokumentasi. Untuk uji prasyarat analisis menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas. Dalam analisis data penelitian ini menggunakan perhitungan rumus *mean* dan *grand mean*.

Hasil penelitian ini yaitu: (1) jenis koleksi mata pelajaran umum yang tersedia di perpustakaan SMAN 1 Tanjung Raya Kabupaten Agam sudah memadai berdasarkan tanggapan responden terhadap 10 item pernyataan indikator jenis koleksi dengan perolehan nilai rata-rata 3,46 dengan kategori sangat baik. (2) jumlah koleksi mata pelajaran umum yang tersedia di perpustakaan SMAN 1 Tanjung Raya Kabupaten Agam sudah cukup memadai berdasarkan tanggapan responden terhadap 10 item pernyataan indikator jumlah koleksi dengan perolehan nilai rata-rata 2,99 dengan kategori baik. (3) kualitas koleksi mata pelajaran umum yang tersedia di perpustakaan SMAN 1 Tanjung Raya Kabupaten Agam sudah baik berdasarkan tanggapan responden terhadap 10 item pernyataan indikator kualitas koleksi dengan perolehan nilai rata-rata 2,86 dengan kategori baik. Namun, ada beberapa pemustaka beranggapan bahwa koleksi buku mata pelajaran umum yang disediakan oleh perpustakaan belum sesuai dengan kurikulum yang diberlakukan di SMAN 1 Tanjung Raya Kabupaten Agam. (4) persepsi pemustaka terhadap ketersediaan koleksi mata pelajaran umum di perpustakaan SMAN 1 Tanjung Raya Kabupaten Agam sudah cukup memadai dengan perolehan nilai rata-rata 3,10 dengan kategori baik.

**Kata Kunci :** Pemustaka, Ketersediaan Koleksi, Perpustakaan